

令和7年度

学校だよい

10月1日

【自指す学校像】

- 子どもにとって：『勉強がわかるから、楽しい学校』
- 保護者にとって：『信頼できるから、協力したい学校』
- 地域にとって：『活動が見えるから、応援したい学校』
- 教職員にとって：『子どもや仲間がいるから、働きたい学校』



《向洋っ子3あ運動+1（プラスワン）》

- ①自然なあいさつ ②きちんとあと片づけ ③最後まであきらめない ④安全安心・温かな心

一心不乱～限界をこえて○○をつかめ～

9月27日（土）に行われた、第18回向洋小学校運動会は、小さな学校ですがとても中身の濃い運動会でした。まず、6年生向さんの児童挨拶、紅組中川さんと白組碓井さんの団長宣誓から、この運動会にかける思いがひしひしと伝わりました。そして、紅白応援合戦では、その思いを全校児童で表現してくれました。団長



だけでなくサポートする5・6年生、一生懸命に大きな声を出しキビキビ行動する1～4年生の姿は、本当に輝いていました。低学年親子種目の「デカパン競走」と高学年親子種目の「大玉転がし」では、どちらも親子のふれあいがあり、競争でありながらも和気あいあいとした温かさがありました。一方で、全校競技の「綱引き」では、意地と意地の戦いで3本引きまでもつれる熱戦でした。その熱戦に触発されてかPTA種目「大人も綱引きわっしょい」では、グランドに足跡が残るほど力が入った戦いでした。また、高学年団体競技「向洋ハリケーン」では、躍動感ある走りとチームワークが勝敗を分け、低学年団体競技の「ダンシング玉入れ」では、かわいらしいダンスから素早く切り替えて玉入れに集中し、わずか1個差で勝敗が決りました。そして、全校団体演技のよさこい



「よっちょれ」では、団長2人の太鼓で始まり、低学年のかわいらしさ、中学年の元気の良さ、高学年の魅せる演舞まで、発達段階に応じて一心不乱に踊ってくれました。最後は「全校紅白対抗リレー」です。一人一人がチームの勝利をつかむために、必死の思いでバトンをつなぐ姿は心を大きく振るわされました。これほど、どちらも優勝して欲しいと思う運動会はありませんでした。閉会式での団長挨拶では、「運動会は皆さん楽しかったですか」の問い合わせに「はい」と大きな声



で返事。また、「頑張った人手を挙げて」では全員が挙手をしました。この向洋っ子の姿から、今年の運動会は全員で協力し創り上げたものだと分かります。運動会の様子は、ケーブルテレビ「穴水チャンネル」で放送されると思いますが、ぜひ学校のホームページでもそれまでの準備の様子がわかりますのでご覧ください。さて、運動会は終わりましたが、2学期はまだまだ成長できるチャンスがたくさんあります。これからも『勇気を出して考動し、一心不乱に自分の限界に挑戦しましょう』そして、それぞの目標である○○をつかみ取って欲しいと思います。



テニピン教室 スポーツの秋

9月9日、テニピン教室に全校が参加しました。テニピンとは、手にウレタン製のラケットをつけて、プラスチックのボールを打ち合うレクレーションスポーツです。教えてくれたのは、テニス協会の今井茂樹先生です。夏休みで体がなまった人もいたかもしれませんが、みんな汗だくで楽しんでいました。



みんなで遊んで元気アップ！

9月11日、岐阜大学の春日先生やゼミの大学生などが来校し、一緒に体を動かして遊びました。先生を目指す学生たちが元気に声を出したり、動いたりしてみんなを楽しませながら、面白い運動を教えてくれました。運動好きな人はもちろんのこと、普段はあまり運動しない人も、一生懸命体を動かして楽しみました。

きれいな運動場で運動会

「一心不乱 限界をこえて勝利をつかめ」のスローガンのもと、快晴の青空で運動会を行うことができました。それぞれの学年で一生懸命練習してきたことが、120%発揮されたのではないでしょうか。それも、きれいな運動場があればこそです。運動場の草刈り、整備にご協力をいただいた保護者の皆様には心より感謝申し上げます。また、当日の朝早くから応援に来られ、親子競技や綱引きに参加された保護者の皆様、ありがとうございました。



◇10月の行事予定◇

- 1日（水）12:50下校
- 2日（木）5・6年宿泊体験学習
- 3日（金）5・6年宿泊体験学習
1～4年秋の遠足
- 6日（月）指導主事訪問B 12:50下校
- 10日（金）ノーテレビ・ノーゲームデイ
クラブ（NHK取材）
- 11日（土）町PTA研究大会
- 15日（水）スポーツフェスティバル3・4限
- 21日（火）避難訓練（休み時間火災想定）
- 24日（金）校内マラソン大会3・4限
委員会
- 29日（水）ふれあい集会5限
- 31日（金）ふれあいタイム

◇11月の行事予定◇

- 3日（月）文化の日 中居たら唄発表
- 4日（火）学校公開、町器械運動交歓会3・4年
- 7日（金）クラブ活動（6限）
- 10日（月）ノーテレビ・ノーゲームデイ
- 11日（火）石川県へき地複式教育研究大会
- 12日（水）ピュアキッズスクール5限
- 14日（金）夢セン5・6年
- 17日（月）5・6年親子行事
- 19日（水）6年生復旧復興現場見学
3・4年生福祉体験
- 21日（金）委員会
- 29日（土）石川県PTA大会

体育館改修工事について

体育館の改修工事が始まりました。周囲に足場が組んでありますので、児童クラブの送迎時にはご注意ください。

